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A 300 métres des plages, dans un environnement calme et sécurisé,
cette splendide villa contemporaine d'environ 220 m2 avec vue mer
panoramique, comprend sur un méme niveau: un vaste séjour donnant
sur une belle terrasse avec vue sur la Méditerranée, une salle a manger,
une cuisine entierement équipée, une chambre avec salle de douches
et, pour finir, des toilettes d'invités. Un étage au dessous, donnant Iui
aussi sur une agréable terrasse ombragée, il y quatre chambres
supplémentaires, dont celle de maitre, ainsi qu'une buanderie. La

maison dispose également de différents espaces jardin, ...

Within 300 meters from the beaches, this exceptional, contemporary vila of
approximately 220 m?2 with panoramic sea view, consists on the main floor of: a
large living room opening up to a terrace, with wonderful sea views to the west, a
dining room, a fully equipped kitchen, a bedroom with an en-suite shower room,
and a guest toilet. One floor down, also with access to a nice covered terrace, there
are four additional bedrooms, one of which is a master bedroom, and a laundry
room. The villa enjoys several Mediterranean garden areas, a large terrace of 120
m?2 on the top, offering superb sea ...
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